

# El Numen(o El Sendero de Luz)

Autor AGRAMAR

viernes, 22 de enero de 2010

Modificado el domingo, 24 de enero de 2010

Cuando la Conspiracion de la Hydra se vio que podia terminar mal por la impaciencia de un sector de los Illuminatis mas raicales,se decidio usar otro plan para de un golpe,acabar con la Hydra y salvar a la Humanidad.

Ese plan era crear una nueva entidad capaz de derrotar al caos.A esa entidad,benevola y radiante,se la llamo Numen,el Sendero de la Luz.

El Numen esta en un estado embrionario y si la Hydra llegara a completarse nunca naceria ese nuevo poder disforme.Sabedores que si nacia la Hydra la caida de los humanos dejaria en ridiculo a la de los eldar(No habria un Ojo del Terror,toda la galaxia conocida se volveria Caos.)Se trazo un contra plan.

Con ese plan en mente,los Illuminatis anti-hydra empezaron a buscar a unos seres misteriosos,psiquicamente planos e Inmortales.Los hijos carnales del Emperador.Los Sensei.

El Emperador habia tenido hijos e hijas con mujeres normales,pero ni el Emperador sabia quienes eran(incluso no sabia que los tenia),ni los Sensei sabian quien era su padre.Comparten sus genes,son esteriles y son como fragmentos del poder del Emperador dispersos por toda la galaxia.

Muchas leyendas circulaban sobre ellos y eran los protagonistas de muchos cuentos y leyendas de heroes solitarios,inmortales que luchaban contra el mal y la opresión:El Capitan Eterno,el Inquisidor Errante,....La Inquisicion buscaba a estos mutantes,unos considerandolos unos mutantes muy peligrosos por sus poderes a los que habia que exterminar y otros considerandolos peligrosos pero utiles y los capturaban para estudiarlos y sacarles el secreto de la Inmortalidad(Proyecto Eternidad).

Los Illuminati contrarios a la Hydra los buscaban para protegerlos y esconderlos,llegando a enfrentarse abiertamente a otras ramas de la Inquisicion y a los Illuminatis Pro-Hydra,que sospechaban de sus intenciones.

Los Illuminati anti-Hydra los buscan por toda la galaxia(cosa nada facil al ser muy dificiles de rastrear),les cuentan la verdad de sus origenes y los preparan para convertirse en un grupo de elite que estara listo para la accion en cuanto el cuerpo inmortal del Emperador ya no pueda mas y el Caos este apunto de engullir a la Humanidad.La Orden de los Iluminados Caballeros Sensei.

El Emperador nunca debiera saber de su existencia,pues su atencion,centrada en defender la Galaxia del Caos se desviaria y el Caos podria abortar el nacimiento del Numen.

Cuando llegue el momento justo y el Emperador de apague ,los Caballeros Sensei saldran,pero no para combatir.Los Illuminatis anti-hydra,jugando su baza mas secreta, los sacrificaran a todos y con la liberacion simultanea del alma Emperador y la de sus Hijos se formara el Numen y entonces la Galaxia sera libre del Caos.

Sacado de la trilogia de "Las Guerras de la Inquisicion".Por Me.